
 

 

令和7年5月吉日  

 

藤ヶ丘文化村自治会 会員各位 
藤ヶ丘文化村自治会   

会長：小川 保   

担当：総務部  

 

令和７年度総会において寄せられた意見・要望に対する返答 
 

日頃より、自治会活動にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。令和7年度総会において、会員から委任状を

通じて寄せられた意見及び要望について、５月度ブロック長会で討議した結果を報告させていただきます。 

 

議案書書式再考 

要望内容：議案書のP5（決算報告）・P7（予算案）は非常に読みづらい。一考していただけるよう希望します。 

対応返答：次年度より、会員からの要望があれば、（会計報告のみ）A3サイズで個別にお渡しする。 

 

排水管清掃有無 

要望内容：以前やってもらった地区での排水管清掃は、もうやらないのでしょうか。 

対応返答：昨年実施したのは排水管ではなく、側溝清掃でした。市議会員に確認したところ、今年度6月末までに実行するとさ

れています。但し、昨年同様実施されるのは汚泥の蓄積が多かった場所とされています。 

 

携帯用照明支給 

要望内容：冬季、夕方及び夜間用に高齢者に携帯的照明（ライト）を支給していただきたい 

対応返答：要望を検討しましたが、対象者に支給するには現在の自治会会計では負担が大きく具現化は難しいとの判断に至りま

した。申し訳ありませんが、個人での対応をお願いします。 

 

クリーン推進員について 

要望内容：今年度、クリーンかすかべ推進員をやる年だといきなり言われ、セットを渡されました。規約等に載っていたで   

しょうか？周知徹底をしてほしいです。次の担当者へセットを渡す連絡等はいただけるのですか？ 

対応返答：クリーンかすかべ推進員は、自治会ではなく行政が主体（令和４年１月14日要綱第４号春日部市クリーンかすかべ

推進員要綱）となっています。よって、自治会規約等に記載しておりません。 

従来、推進員は当自治会では環境福祉部員にお願いしていましたが、要綱変更に伴い2 名の選出を来年度より行い、

申し送り事項としました。 

 

芋ほり作業案内 

要望事項：秋のお芋掘り、とても楽しかったです。苗付けもあればぜひ参加したいです 

対応返答：自治会主催のイベントに高評価をいただき、誠にありがとうございます。苗付け作業は、天候や作業者確保によって

直近にならないと日時の決定ができません。 

     そこで、自由に参加できるようにその作業予定日の案内は、今後自治会ホームページやLINE公式アカウントでお知

らせして参ります。 

 

公園ベンチ設置 

要望事項：第5公園にベンチが無いため公園で休むこともできないのでベンチが欲しい。 

対応返答：市役所公園整備課への要望書を提出しました。但し予算計画がなく、かつ緊急性が希薄のため実施については難し

いとの返答をもらっています。 

以上 


